

## 前期課程

### 六年までの光

五年B組 早川 哩功

六年生まであと少しになりました。ぼくは六年生で頑張りたいことが二つあります。

一つ目は、勉強です。勉強は、学年が上がることに、難しくなっていくと思います。でも、六年生になったとき、「五年生の時に学習したものを使うとこうなるな」というように、五年生までの学習が自分を導いてくれる光となって欲しいと思いました。そのため、今のうちに五年生までの事を復習しておきたいです。

二つ目は、チャレンジする心です。ぼくは、これまで学級委員などに自分から挑戦する事が少なく、経験する機会をのがしてきました。六年生になったときに、下級生にとって誇らしいと言われる学年になつていきたいので、難しいことにもどんどん挑戦していきたいです。この二つのことを頑張つて、たくさんの人にみとめられ、先生や下級生から「あの六年生はすごい」

といわれるように準備をしておきたいです。そして、素敵な六年生をむかえたいと思います。



### 六年生になつて

五年A組 山田 典武

六年生で、今以上に意識していきたいことがあります。それは、「あいさつ」です。

あいさつの大切さをこの一年間で学びました。人と人をつなぐ大切なものです。今、自分は、あいさつをしてはいますが、いざ、あいさつをするとなると声が小さくなつてしまいます。いつものような大きな声が出ません。なので、自分から積極的に大きな声であ

さつをしていき、あいさつのよさを広めていきたいです。

これから、挑戦したいことがあります。それは、サッカーのキーパーのポジションです。以前キーパーをしたとき多くの失点をして悔しい思いをしました。キーパーの練習を本格的にしていきたい、失点しないようにしたいです。

六年生に向けて、今自分でやれるあいさつや練習をがんばつていきたいです。



### 六年生でやりたいこと

五年A組 長谷川 陽太

ぼくは、六年生になったら何事も自分から進んでしたいと思いま

す。ぼくは、今まで自分から進んでやることをあまりせず、誰かに言われて行動することが多かったです。面倒なことをしたくないという気持ちがありました。他にも自主勉強を頑張ろうと考えています。自主勉強もなかなかやる気が出すことができず、やるのが少なかつたです。なので、これからは学校の学習はもちろん、そろばんや英検などの試験に向けて自主勉強を頑張ろうと思います。

六年生に向けて、今から自分をかえていきたいです。そして、今書いてあることを、達成できるように、誰かに言われる前に自分から行動していきたいです。





## 後期課程

### 卒業を控えて思うこと

九年A組 中西 晴香

卒業を控えた今振り返ってみて、今年はとても短かったなと思います。今年には新型コロナウイルスが流行したことでのいろいろなことが制限されました。ですが、今思えば制限されたからこそできたこともあったなあとと思います。例えば、学年で演技した体育祭です。コロナ禍でなければきつと、学園最後の体育祭を学年全体で一丸となって迎えることはできなかったと思います。また、岐阜の郡上八幡への修学旅行もとても楽しかったです。宿泊はできなかったけれど、飛騨牛コロッケやお団子などたくさんのおいしい物を食べることや、きれいな景色を観ることができてとても楽しい修学旅行でした。

他の学年が体験できて、私たちが体験できなかったことはたくさんあるけれど、逆に他の学年が体験していないことをたくさん体験できたこともあります。私は、いろいろな行事の方法が変わったり

無くなったりしたこと、「なんで今年なんだろう」と思っています。だが、今となっては、変化した行事がとてよい思い出となっています。

九年以上の長い時間を同じ仲間と一緒に過ごしてきて、テストの日も行事の日も、普通の何にもない日も、ほぼ毎日おもしろいことがありました。特に中学生になつてからは、毎日笑顔で楽しく過ごることができました。卒業まで2ヶ月をきりまだまだ実感がわきませんが、楽しい毎日を送らせてくれた九年生、ありがとうございます。



### これから

九年B組 河村 仁紀

僕達九年生は、もう少して卒業します。学園生活では、七年生でチャレンジ合宿に行ったり、八年生ではアメリカに海外派遣に行ったり、九年生では郡上八幡に行ったりと、たくさんの楽しかった思い出が詰まっています。けれどもこの思い出は、ボランティアの人やホームステイファミリー、先生、実行委員の生徒たちがいないと成り立ちませんでした。だから、僕達の思い出を作ってくれた人達に感謝したいです。

学園生活はあと少しで終わってしまいますが、まだ卒業する実感があまりわかず、どこかでこの学園生活が続いてほしいと思っています。部分があります。しかし、卒業したら四十二人がそれぞれの道に分かれていってしまいます。だから、今自分ができることを精一杯やり、望んでいる進路にたどり着けるよう頑張っていきたいです。

新しい道に進めばそこで新たな仲間ができると思うけど、やはり九年間一緒にいた仲間達のほうが、悩み事の相談にのってくれたり、

元気づけたりしてくれると思うし、心が和み落ち着くと思います。卒業した後もお互いに励まし合い応援し合いながら、交流できる機会を持ち続けたいと思います。そして、いつまでも友情が切れないようにしていきたいと思っています。

